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Некоммерческое партнерство «ОПЖТ» подвело итоги 2014 года 

 

11 февраля в Чебоксарах (Республика Чувашия) состоялось итоговое заседание НП 

«ОПЖТ» и открылась IX региональная конференция. В работе приняли участие глава 

Чувашской Республики Михаил Игнатьев, Президент ОАО «РЖД» Владимир Якунин, 

Президент НП «ОПЖТ» Валентин Гапанович, а также представители Комитетов НП 

«ОПЖТ». 

Президент НП  «ОПЖТ» Валентин Гапанович выступил с докладом о работе 

Партнерства за  2014 год и мерах государственной поддержки предприятий транспортного 

машиностроения в 2015 году: «Определены основные направления развития предприятий, 

производящих продукцию для нужд железнодорожного транспорта в рамках Евразийского 

экономического союза, меры поддержки российских производителей». 

Глава ОПЖТ подчеркнул, что в 2015 году будет продолжена работа по подготовке 

нормативной базы для предприятий Партнерства, а одним из важнейших шагов в его 

развитии станет создание системы независимого инспекционного приемочного контроля 

продукции железнодорожной отрасли. Основная цель создания системы – бесперебойная 

работа техники в  российской сети железных дорог. 

Президент ОАО «РЖД» Владимир Якунин в своем выступлении на итоговом 

заседании НП «ОПЖТ» назвал РЖД локомотивом развития реального сектора экономики. 

Он отметил, что на развитии компании тяжело сказались замораживание тарифов на 

перевозки наряду с высокими ценами на ресурсы и ростом инфляции. В 2015 году 

компания вынуждена сократить количество заказов таким гигантам машиностроения, как 

Трансмашхолдинг и Синара. Говоря о сложившейся в стране экономической ситуации, 

глава РЖД подчеркнул необходимость импортозамещения на деле, а не на словах: 

несмотря на то, что доля импорта в закупках ОАО «РЖД» составляет чуть больше 4%, уже 

идет разработка отечественных аналогов продукции. 

Владимир Якунин высоко оценил участие ОПЖТ в формировании нормативного 

пространства железнодорожной отрасли, участие членов Партнерства в развитии и 

внедрении стандартов, в том числе международного стандарта IRIS: «Стандарт IRIS 

позволяет работать над повышением качества продукции, что чрезвычайно важно для 

РЖД.» Развитие инструментов  IRIS, по словам президента РЖД, позволяет предприятиям 

выявить и исправить свои ошибки, не прибегая к помощи зарубежных партнеров, а 

грамотным внедрением стандарта на российских предприятиях можно гордиться. 

В рамках заседания состоялось также поощрение предприятий, входящих в состав 

Партнерства. За активную работу по подготовке и сертификации предприятий на 

соответствие требованиям стандарта  IRIS была награждена Дарья Пантелеева, вице-

президент департамента услуг в области организационного развития ООО «Покровка 

Финанс». 

Планируется, что в 2015 году по стандарту IRIS будут сертифицированы уже около 

ста предприятий. Валентин Гапанович подчеркнул: «Задача не в том, чтобы иметь в 

России сто, двести предприятий, сертифицированных по IRIS. Задача в том, чтобы 

бизнес развивался эффективно, а также в том, чтобы РЖД и другие потребители 

получали качественную продукцию». 
 

 


